

Nous, soussignés, désirons être nommés Demandeurs dans un recours collectif revendiquant nos droits à ne pas être exposés de façon excessive aux systèmes de communication par micro-ondes de tous les fournisseurs, comprenant les compteurs intelligents émetteurs d'Hydro-Québec, ainsi que leur système de communication par routeurs, et aux tours de téléphonie cellulaire de Rogers, Bell Mobilité, Vidéotron et Telus, entre autres, ainsi que les autres fournisseurs à venir, et de toute autre source de champs électromagnétiques, et mandatons Maître Charles O'Brien à titre de procureur.

We, the undersigned, wish to be named Plaintiffs in a class action suit seeking the right not to be excessively exposed to the microwave emission systems from all providers, including Hydro-Quebec's RF emitting smart meters and its router communication system, as well as to the cell towers from Rogers, Bell Mobility, Videotron and Telus, amongst others, and any other future providers, as well as to any other sources of electromagnetic fields, and mandate Mr Charles O'Brien to act on our behalf.

SVP poster la liste signée à / Please mail the filled form to :

Recours collectif, c/o Full Spectrum Measurements at 7353 Dunver, Verdun, QC, Canada H4H 2H6

Nom/Name	Adresse/address	Tél.	Courriel/Email	Signature